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■ 会長／中島 健児
■ 幹事／金子 拓哉
■ 会報／中村 和広

令和元年11月5日（火）

第1980回例会

2019 〜 2020 年度

第1980回例会記録　令和元年11月5日（火）  18/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 中島健児会長
米山奨学生　張楽君　
中島健児会長より、張君に奨学金が渡されました。

＜入会式＞� 中島健児会長
新入会員　鈴木孝英様→「一汁
五菜、だしや、という飲食店を、
父は柿生でとん鈴をやっており
ます。ロータリークラブの人を
育てるという所が大好きで、こ
れから皆さんに教えて頂きたい
と思っております」。中島健児会長より、鈴木孝英
新会員にロータリーバッジが渡されました。

＜祝い事＞� 安藤亨委員長
会員誕生　　石川会員、野島会員、坂井会員、
　　　　　　鴨志田会員
配偶者誕生　結城会員、小塚会員、坂井会員、
　　　　　　玉井会員、笠会員
会員入会　　石野会員
阿久澤会員→「8月初旬オペをしました。11月仕事復
帰します。入院はなるべくしないほうがいいです」。

＜会長報告＞� 中島健児会長
　台湾姉妹クラブ親睦ゴルフ大会に4名参加され、
お土産をいただきました。ありがとうございます。

　先に、理事会報告です。
・年末家族会会費の件　承認可決されました。
・指名委員会　理事・役員候補者の件
　以下、会長報告です。
1.�ガバナー・大会委員長より地区大会のお礼着
2.��2019-20年度奉仕委員会プロジェクト『旧東海道
クリーンウォーク』参加のお誘い
　12/1（日）　集合13:00
　�集合場所：日航ホテル前広場　川崎班（第1Gから
第3G）
　参加対象：ロータリアンとご家族（中学生以上）
　�コース：川崎発→川崎宿（小土呂橋跡・京方見附
芭蕉の句碑・無縁塚・夫婦橋等）→生麦事件碑→
キリンビール工場　全行程6.5㎞

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊例会変更・案内　川崎中RC、川崎とどろきRC、
　　　　　　　　　新川崎RC、神奈川RC
＊その他
・11月ロータリーレート　1＄＝108円

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1982回 11月19 日 会員卓話

第1983回 11月26日 会員誕生祝　移動例会（夜会）

第1984回 12月 3 日 年次総会

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜指名委員会＞� 井上久指名委員長
◆2020〜21年度　理事・役員候補者
理事・会長� 赤本　昌応
理事・会長エレクト� 古澤　利夫
理事・副会長　クラブ奉仕委員長� 嶋　　　元
理事・幹事� 平岡　　勉
理事・会計� 鈴木　　清
理事・会場監督SAA� 井上　　久
理事・副幹事� 山口　　篤
理事・職業奉仕委員長� 中島　眞一
理事・青少年委員長� 親松　裕明
理事・社会奉仕委員長� 安藤　　亨
理事・国際奉仕委員長� 石野百合子
理事� 中島　健児
　候補者が決まりました。1カ月掲示いたしますの
で、よろしくお願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員
　中島健児会長→「鈴木孝英会員、入会おめでとう
ございます。近いうちにお店に伺います」。金子幹
事→「本日のプログラム、渡邊職業奉仕委員長、安
藤亨親睦委員長よろしくお願い致します」。中村会
員→「50歳以上向けのプレミアムフリーペーパー『ミ
スモリッシュ』が9年ぶりに復刊しました。日経新聞、
神奈川新聞、東京新聞にも掲載されましたので、よ
ろしければご笑覧ください」。青柳会員→「11月1日
に沖縄に会社作りました。何かありましたらお声か
け下さい」。以下、感謝を込めてニコニコヘ。赤本
会員、阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、
福家会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、石
野会員、北島会員、小塚会員、都田会員、宮﨑会員、
中島眞一会員、大矢会員、親松会員、尾崎会員、佐々
岡会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木岳
人会員、高山会員、玉井会員、渡邊会員、山口卓会
員、屋敷会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 大西委員
　結城会員→「家内の誕生日の花、ありがとうござ
います」。鴨志田会員→「あと1年で60才です。よろ
しくお願いいたします」。

本日のプログラム
＜クラブ協議会＞
職業奉仕委員会� 渡邊委員長
　1月21日に、職場訪問を
予定しています。例年11
月に行われていましたが、
昨年から1月に変更になっ
ています。1月は天候など
不安な要素もありますが、
訪問先など未定ですので、
なにかご提案あればお聞
かせください。

親睦委員会� 安藤亨委員長
　会員同士の信頼関係が
クラブの基本です。クラ
ブはお金を集めるのが目
的ではなく、どういう事
をやっているかが大事で
す。毎月、親睦を深める
ために計画していますの
で、どしどし参加してく
ださい。スケジュールが
決まり次第皆様にお知らせします。

社会奉仕委員会� 井上勇委員長
　昭和音楽大学のバザー、
2日間ご協力ありがとうご
ざいました。当初、バザ
ー品が少ないと心配して
ましたがその後沢山集ま
り、更にはほぼ完売で無
事終了いたしました。
　また台湾では2クラブに
行って来ました。食事か
ら始める例会の仕方などが日本のクラブと違ってい
て、こういうのもいいなと感じました。

＜点鐘＞� 中島健児会長

会員 出席 欠席 メーク

第1980回	 50	 40	 10	 	 80%
第1979回	 49	 35	 14	 5	 81.63%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 32,000円	 548件	 619,514円
	 2件	 40,000円	 14件	 223,400円
	 0件	 0円	 1件	 110,000円
	 0件	 0円	 15件	 230,000円

累計


